



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数127名 園児数10名 計137名

充実した夏休みを!!

1学期は、非常事態宣言を挟みながらの教育活動となりました。修学旅行や自然学校は2学期に延期しましたが、水泳指導や授業参観については実施することができました。そして何よりうれしかったことは、大きな病気やけが、交通事故等で、小学校や幼稚園を長期に欠席する児童・園児がなかったことは、大変うれしく思っています。これもひとえに保護者の皆様方や地域の皆様方等の温かい見守りのお陰と心より感謝いたしております。また、熊の目撃情報が入った折には、登下校の見守りや付き添い等において迅速に対応していただきありがとうございました。子ども達の安全を確保していくには、学校の力だけではできないことを改めて痛感しました。大変お世話になりました。

さて、子ども達がとても楽しみにしている夏休みがやってきました。この期間中は、家庭や地域で過ごす時間が多くなります。夏休みだからこそできる体験をしてもらい、充実した40日間にしてもらいたいと思います。学校からの配布物にもあった様々な体験イベントに参加したり、自由研究や読書などに時間をかけたりすることも良いのではないのでしょうか。また、学校では、一人一人に係や委員会活動など様々な役割があります。子ども達は自分の仕事に対して主体的に役割を果たしています。子どもにとっては役割を果たすこと自体が楽しいことです。ご家庭でも、食器を運ぶ、洗濯物をたたむなど簡単な仕事でも結構ですので、「家族」の一員としての役割を果たし幸せを感じられる夏休みにしていただきたいと思います。そして、小学校・幼稚園でも、学習面や生活面、安全面等において指導はしておりますが、地域の皆様には、地区行事や農作業等で子どもを見かけられたときに一声かけていただきますとより一層安全で安心して子ども達は地域で過ごすことができます。充実した夏休みが過ごせますよう、お力添えをいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



学校評議員会を開催しました

この会は、学校が保護者や地域住民等の信頼に応え、家庭や地域と連携協力して一体となって子ども達の健やかな成長を図っていく観点から、より一層地域に開かれた学校づくりを推進していくためのものです。評議員の皆様には、子ども達が学習をしている様子も観ていただき、今年度の学校経営方針等を説明させていただきました。

意見交換では、意見や感想をいただきましたので、その一部を紹介します。

- ・しっかり時間をとって、児童が考える場面を作ってもらっている。
- ・各学級の学級目標が掲示してありよい。子ども達一人一人の人格（個性）を子ども同士も認め合うことができる教育を望む。
- ・ふるさとを愛する心の育成と関連させて「神美カルタ」を学校でも活用していってもらいたい。
- ・SNSは便利なツールであるので、子どもには正しい利用方法を指導してもらいたい。

いただいた意見等を大切にして開かれた学校づくりに努めて参ります。

授業参観・引渡し訓練を実施しました

保護者の方1名という限定した中でしたが、6月26日（土）に授業参観と引渡し訓練をさせていただきました。授業参観を終えた後の保護者からは、子どもが授業を受けている様子を生で参観できてうれしいという声が大半でした。もっと長い時間参観できたらという声もあり、早くそのような状況になればと願うばかりです。



引渡し訓練は、2年ぶりに実施することができました。受付から引渡しまでの時間短縮ができるように工夫していきたいと思えます。

また、午前中には、神美第11分団の皆様にご協力いただいて火災を想定した避難訓練も実施しました。子ども達は分団員のキビキビとした動きに魅了されていました。地域の安全を守る使命感を感じたのではないのでしょうか。ありがとうございました。

<今後の予定>

- 7月21日（水）夏期休業日
- 22日（木）海の日
- 23日（金）スポーツの日
- 8月 8日（日）山の日
- 9日（月）振替休日
- 13日（金）学校閉庁日（～15日）
- 22日（日）PTA奉仕作業
- 29日（日）豊岡市防災訓練
- 30日（月）2学期始業式
- 9月18日（土）運動会

※変更になる場合があります。ご了承ください。